

FC lädt ein zum Laufen

Am Pfingstsonntag, 27. Mai, findet der 18. Isar-Stauseelauf statt

Von Ludwig Stich

Zeholfing. Die Vorbereitungen für den 18. Isar-Stauseelauf des FC Zeholfing laufen bereits auf Hochtouren. Am Pfingstsonntag, 27. Mai, fällt um 15 Uhr der Startschuss. Die Veranstaltung wird in bewährter Weise von Sepp Huber moderiert.

Am Dienstagabend trafen sich Vorstand Reinhold Meier, Vorstandsmitglied Alexander Achatz und Robert Kettl von der Raiffeisen-Volksbank Landau-Mengkofen im Sportheim. Hierbei wurden auch Flyer und Plakate vorgestellt. Die VR-Bank unterstützt als Sponsor den Isar-Stauseelauf finanziell.

Der FC hofft auf gutes Laufwetter. Die Wertung erfolgt in Fünf-Jahres-Schritten mit einem Preis pro Altersklasse. Die Distanz beträgt sechs oder zehn Kilometer, die kurze Strecke geht bis Frammeringer Brücke, die lange bis zur Bockerlbahnbrücke und zurück. Anmeldungen sind möglich bis 26. Mai per E-Mail an isarstausee-



Am Dienstag wurden das Plakat und die Flyer für den Isar-Stauseelauf durch Robert Kettl von der VR-Bank, Reinhold Meier und Alexander Achatz (v.l.) vorgestellt.

– Fotos: Stich

lauf@mail.de oder bis drei Stunden vor dem Lauf vor Ort. Die Startnummern werden am 20.

Mai von 9.30 bis 11.30 Uhr und am 25. Mai von 18 bis 20 Uhr beim Sportheim vergeben. Die Siegereh-

lung wird gegen 17.30 Uhr am Sportplatz erfolgen. Für Speisen und Getränke ist gesorgt.